

Saisonabschluss in Waldfeucht

Einen wunderschönen sonnigen Herbsttag hatten sich die „Waldfeuchter“ Radfreunde ausgesucht, um traditionell die Radsaison bei sich zu Hause mit einem köstlichen Frühstück zu beenden.

Frische Brötchen, duftender Kaffee, danach selbstgebackener Kuchen; es fehlte an nichts. Nach der Magenfüllung war ein Sekt sehr willkommen, ebenso das Damengetränk Baileys, welches aber auch die Herren nicht verschmähten.

Die, die mit dem Rad angereist sind, waren aber alle noch fahrtüchtig.

Die nun beendete Radsaison reflektierend wurden bereits jetzt Pläne für 2015 geschmiedet.

So läuft die Anmeldung fürs Radtraining auf Malle (vom 11. bis 25. April) bereits auf Hochtouren; gemanagt wie stets von Johannes.

Interessenten bitte melden!

Vielen herzlichen Dank für die tolle Bewirtung.

Das wird zur Folge haben, dass wir, die Noppis, nächstes Jahr gerne wiederkommen.

